



Estilo

SEMANARIO DEL FALANGISMO VALLESANO

AÑO II — N.º 60

EDITADO POR LA
JEFATURA LOCAL
DE F. E. T. Y DE LAS
J. O. N. S. DE
GRANOLLERS

16 Noviembre 1941

EDITORIAL

El Aguinaldo de la División Azul

Lo más recio y brioso de la Falange ha buscado en la División Azul, cubierta ya de gloria y laureles en tierras de Rusia, el servicio justo que mejor pueda estimar quien quiso para el Movimiento una poesía trascendental y para él una manera militar y elegante de morir.

Los partes oficiales del Cuartel General del Führer han dado a conocer al mundo entero las brillantes páginas de heroísmo que están escribiendo nuestros voluntarios en el frente del Este. Contra los mismos enemigos de Brunete, del Ebro, de Teruel y de Andalucía, contra las mismas fuerzas judaico-marxistas que atizaron la hoguera española, soldados con camisetas azules luchan con bravura de leones sobre las planicies de Rusia.

Las armas del Reich hermanas de sangre y de ideal, cuidan de que nada les falte a los camaradas españoles. Pero, hay algo que no pueden darles, algo que queda muy atrás y donde al partir ellos dejaron sus corazones. Algo insustituible que no puede improvisarse, que es España, su tierra y su sol, sus hogares, esos hogares donde siempre transcurrieron las navidades en unión de toda la familia expresamente reunida, el calor y el refugio de un pecho maternal, acaso también el primer balbuceo de un hijo, o la dulce mirada de una esposa.

Todo eso les falta, todo eso han dejado, para que jamás vuelva a nublarse el cielo de España y para que la sangre de sus heridas noblemente derramada, haga nacer en la nieve de las estepas la ansiada primavera por la que tantos mártires dieron ya la vida.

¡Que distintas serán este año las Navidades para la casa donde un voluntario haya dejado el hueco de su ausencia!

Por eso es precisa la aportación de todos. Aportación que no rogamus ni pedimos: ¡la exigimos! y la exigimos en nombre de los que ya cayeron, la exigimos en nombre de las madres que no pueden enviarles nada a sus hijos, la exigimos en nombre de esas jóvenes esposas que con el niño en brazos vieron partir al héroe que eligieron por marido.

Separemos todos, para nuestra gloriosa División Azul, la mejor lumbre de nuestro hogar, nuestro mejor homenaje en generosa entrega. Que allá, muy lejos, los que sólo conocen las victorias estén muy cerca de nuestros corazones.

El camarada Correa Véglisson impulsador de una rápida reconstrucción del Templo Parroquial

EL MIÉRCOLES ENTREGÓ 5.000 PESETAS CON DESTINO AL MISMO

Reiteradamente ha venido exponiendo el Excelentísimo señor Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento, camarada Correa Véglisson, su deseo e interés de que el Templo parroquial de nuestra ciudad fuese reconstruido con la máxima rapidez.

El año pasado, con motivo del aniversario de nuestra liberación, visitó las ruinas del Templo, causándole profunda impresión y ofreciendo desde aquel momento el apoyo necesario al reverendo señor Regente y al Ayuntamiento para que se llevase a cabo su rápida reconstrucción. Se le expusieron diversos proyectos para recaudar las cantidades necesarias para levantar la nueva Iglesia parroquial y el camarada Correa se mostró dispuesto a apoyar a los mismos en todo aquello que resultaren insuficientes las autoridades locales. Dado el carácter de interinidad que tenía el Ayuntamiento de aquel entonces y por otras circunstancias difíciles de señalar, no se llevó a cabo ninguno de los proyectos propuestos.

Al dar posesión, recientemente, a la nueva Corporación Municipal de nuestra ciudad, el camarada Correa, refiriéndose al Templo, dijo textualmente lo siguiente:

«Quiero que el templo parroquial se reconstruya. Sé, desde luego, que para conseguirlo la nueva Corporación Municipal tendrá que luchar contra los espíritus mezquinos tan prodigadas en nuestras derechas, pero de su energía y de mi apoyo espero la superación de esas dificultades. Víctimas de su cuquería muchos vienen diciendo que el Templo lo paguen los rojos, ya que éstos fueron los que lo destruyeron, y yo me pregunto ¿pero qué concepto tendrán esas gentes de la casa de Dios?; porque con el dinero de los rojos pueden construirse alcantarillas, pongamos por caso, pero el Templo no. Participar en su reconstrucción no sólo es un deber que corresponde y obliga especialmente a los católicos, sino también un honor a ellos reservado. El Templo ha de ser levantado por todos, pero en especial por los que se dicen católicos. Mi deseo es que cuando venga para asistir a las fiestas de la Liberación de esta ciudad, las obras de la Iglesia estén ya muy avanzadas».

En la prensa de Barcelona de la noche del pasado miércoles, leímos la siguiente noticia:

«El Excelentísimo señor Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento, camarada Correa, que tanto interés y empeño viene demostrando en la reconstrucción de los templos devastados, ha puesto en manos del Excmo. y Rvmo. Sr. Obispo un donativo de cinco mil pesetas para la reconstrucción del templo parroquial de Granollers del Vallés».

Todo comentario que hiciésemos a esta actitud del camarada Correa frente a la reconstrucción de nuestra Iglesia parroquial, nos parecería innecesaria y absurda, pues la objetiva exposición de los hechos dice más que cualquier panegírico y cualquier exaltación ociosa.

Los hechos concretos destacan hasta la evidencia la sólida formación religiosa del camarada Correa Véglisson y el gran interés que tiene en la reconstrucción de las Iglesias de la provincia y en especial de la de Granollers.

Estamos plenamente convencidos que después de las palabras y del ejemplo del camarada Correa, la cuestión de comenzar las obras es solo asunto de días.